



Protokollauszug

aus der
78. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen
und Verkehr
vom 12.02.2019

öffentlich

**Top 5.4 BE zur Erneuerung des Wegweisersystems im Stadtteil Am Schlaatz (gemäß
Beschluss 18/SVV/0510)**

Herr Lehmann (Bereich Stadterneuerung) erinnert, dass im Jahr 2008 die Wegweiser mit Mitteln der Sozialen Stadt errichtet wurden. Zwischenzeitlich sind die Aufschriften aufgrund von Namensänderungen sowie dem Hinzukommen neuer Einrichtungen im Stadtteil zum Teil nicht mehr aktuell. Eine Abstimmung im Rahmen des Regionalen Arbeitskreises und den Akteuren vor Ort ist erfolgt. Es ist verabredet, den Stadtteilrat im Februar 2019 einzubeziehen. Es ist vorgesehen, die derzeitigen Standorte sowie die aktuellen Schilder beizubehalten. Bestehende, nicht mehr aktuelle Wegweiserschilder sollen umgeschrieben, überklebt und an den vorhandenen Wegweisern angebracht werden. Die Ausschreibung, Vergabe und Umsetzung könne nach der Beteiligung des Stadtteilrates erfolgen. Die Finanzierung erfolgt aus Mitteln der Öffentlichkeitsarbeit des Städtebauförderprogramms Soziale Stadt Am Schlaatz.

Herr Lehmann ergänzt auf Nachfrage, dass es sich hier um eine eigenständige Lösung am Schlaatz handelt. Ob diese sich später in die Gesamtstadtypologie einordnet, wäre zu überlegen.